

Adventkranzsegnung – Feier mit Kindern daheim

Einleitung: Wir sitzen heute hier daheim um unseren Adventkranz und beginnen die Adventzeit mit dieser Segensfeier.

Wir warten im Advent auf die Ankunft von Jesus. Wir bereiten uns auf sein Geburtsfest zu Weihnachten vor.

Und bei diesem Warten hilft uns der Adventkranz. Riechst du wie er duftet?

Die Tannenzweigerl, die auch im Winter frisch und grün sind, duften nach Wald.

Und sagen uns: „So soll das Leben sein: voller Leben, Hoffnung und Zuversicht.

Der Kranz ist rund. Ohne Anfang und Ende. So wie Gottes Liebe zu uns Menschen.

Und siehst du die vier Kerzen? Jeden Sonntag brennt eine Kerze mehr.

Wie die Adventkranzkerzen ein Licht in der Dunkelheit und Wärme in der Kälte sind, so will Jesus für uns sein: Er wärmt uns und macht unsere Dunkelheit hell.

Für diesen Adventkranz wollen wir nun um Gottes Segen bitten:

Guter Gott, dein Sohn Jesus bringt Licht in unsere Welt.

Wie die leuchtenden Sterne am Himmel vertreibt er das Dunkel und schenkt uns Hoffnung und Zuversicht.

Er tröstet, wo Menschen traurig sind.

Er spricht Mut zu, wo Menschen verzweifelt sind und nicht mehr weiterwissen.

Er heilt Kranke und stärkt Schwache.

Sein Licht leuchtet auch in uns.

Zeige uns Wege, wie wir dieses Licht weitergeben können und zum Stern der Zuversicht für andere Menschen werden können.

So bitten wir dich:

Segne diese grünen Kränze und die Kerzen.

Segne uns und unsere Liebsten

und begleite uns durch diese dunklen und einsamen Tage des Advents.

Lass uns bereit werden für das Fest der Geburt deines Sohnes, Jesus, auf den wir warten.

Darum bitten wir durch Jesus Christus, unseren Freund und Bruder. Amen.

Lied: Wir sagen euch an, 1. Strophe (Gotteslob oder Hauskirche)

Schlusssegen:

Zum Abschluss unserer Feier bitten wir Gott um seinen Segen:

Gott begleite uns in dieser besonderen Adventzeit.

Gott lasse uns spüren und erfahren,

dass er da ist,

dass er uns liebt,

dass er es gut mit uns meint.

So segne uns und unsere Familie der gute und liebende Gott,

der Vater, der Sohn und der Heilige Geist.

Amen.

An den Adventsonntagen wird uns König Melchior begleiten: „Ein Stern führt uns nach Betlehem“ (siehe Homepage bzw. Zettel in der Kirche) und bei der „Sternenhimmel“- Aktion in unserer Kirche können alle mitmachen: Groß und Klein können Sterne basteln und diese in die Kirche bringen. Wir hängen im Lauf des Advents alle Sterne in der Kirche an die Decke und hoffen auf einen einzigartigen Sternenhimmel.